

Mazda zeigt Kleinwagenkonzept in Genf

Hazumi, japanisch für das Wort entspringen, so heißt das neue Kleinwagenkonzept, das Mazda am 84. Genfer Automobilsalon erstmals präsentiert. Angetrieben wird der fünftürige Kleinwagen vom neuen und kleineren Skyactiv-D Dieselmotor mit 1,5 Liter Hubraum, der ebenfalls in Genf vorgestellt wird.

Außerdem feiert Mazda ein besonderes Jubiläum am Genfer Automobilsalon, den 25. Geburtstag des Mazda MX-5. Aus diesem Anlass erinnern Sondermodelle an die Historie des meistverkauften Roadsters aller Zeiten.

Die Pressetage am Internationalen Genfer Automobilsalon finden am 4. und 5. März statt. Mazda lädt zur Pressekonferenz am Dienstag, 4. März, ab 14:00 Uhr in Halle 5.

Links zum Thema:

Mehr Infos zu den Mazda Modellen www.mazda.at

Klagenfurt, 21. Februar 2014

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

Public Relations
+43 664 81 11 477
deimel@mazda.at
[facebook.com/jo.deimel](https://www.facebook.com/jo.deimel)
twitter.com/jodeimel

Iris Schmid

Public Relations
+43 463 3888 226
iris.schmid@mazda.at
[facebook.com/iris.schmid.7](https://www.facebook.com/iris.schmid.7)
twitter.com/Iris_Schmid

Firmenportrait:

Von Klagenfurt aus versorgt Mazda Austria mit 99 Mitarbeitern insgesamt 507 Händlerpartner in 17 Ländern mit Autos, Ersatzteilen und Mobilitätsservice. Im letzten Jahr wurden insgesamt 15.914 Mazda-Neuwagen verkauft, davon 9.570 in Österreich. Im Fiskaljahr 2013 lag der Umsatz bei 213 Millionen Euro. Die Mazda Austria GmbH ist ein Tochterunternehmen der Mazda Corporation mit Sitz in Hiroshima, Japan. Mazda stellt Konventionen infrage, um Fahrspaß und Zufriedenheit der Kunden zu steigern.

Mazda Austria GmbH

Ernst Diez Straße 3 | A 9020 Klagenfurt
+43 463 388 80
info@mazda.at | www.mazda.at
www.facebook.at/MazdaOesterreich